

Aragón-Info, lunes 7 de junio del 2.004

Fiesta, música y teatro

La coordinadora "Por un Aragón Mestizo" se presentó ayer en la plaza José Sinués

Heraldo de Aragón, 7/6/2004

Teatro, música, grafitis, charlas, carteles y juegos se dieron cita ayer en la plaza de José Sinués de Zaragoza, en la presentación pública de la nueva coordinadora "Por un Aragón Mestizo", que tiene como objetivos denunciar la violencia neonazi y apostar por la diversidad cultural y la pluralidad social. En las últimas semanas, se ha acentuado en Zaragoza la polémica en torno a las actividades de los grupos de carácter neonazi, especialmente por el cierre de un local en la calle de Madre Sacramento.

Frente a la tensión vivida el sábado por la tarde en el Paraninfo -que se convirtió en escenario de pugna dialéctica entre un grupo de neonazis, que había convocado una concentración, y otro antifascista, con gran despliegue policial- ayer fue una jornada festiva. Bajo el lema "Diversidad cultural frente al racismo. Cultura contra el fascismo", más de trescientas personas se sumaron ayer por la tarde a la fiesta en la plaza José Sinués. "Queremos una sociedad más libre, más justa y más abierta. Y ésta es una manera de representarlo", afirmó Nieves Boj, una de las portavoces de la coordinadora.

El calor que caía ayer por la tarde a plomo retrasó un poco el inicio de las actividades. Poco a poco, la plaza se fue llenando de actuaciones con tintes reivindicativos. Un pequeño grupo de estética neonazi se acercó al lugar, pero no hubo ningún enfrentamiento.

La coordinadora "Por un Aragón Mestizo" se ha constituido este año de la unión de diferentes colectivos que trabajaban contra el racismo y por el mestizaje. Más de una veintena de asociaciones integran esta nueva plataforma ciudadana, formada por colectivos sociales y estudiantiles, culturales, vecinales, de gays y lesbianas, de inmigrantes y sindicatos.

"Consideramos que en Zaragoza están surgiendo numerosas actividades de carácter neonazi, que es preciso atajar desde los movimientos sociales. Por su situación estratégica, nuestra ciudad está siendo lugar de reuniones fascistas. Se han celebrado conciertos racistas, se han presentado publicaciones neonazis y se han convocado concentraciones", afirmó Jhalil Benamar, otro de los portavoces de la nueva coordinadora.

Los representantes de la nueva coordinadora criticaron que "hasta ahora, ha habido mucha permisividad por parte de las instituciones". Y valoraron positivamente que se haya abierto expediente de cierre a un local en la calle Sacramento, que depende legalmente de una asociación cultural, pero que sirve de lugar de encuentro a neonazis. "Son grupos de extrema derecha perfectamente organizados y creemos necesario actuar organizadamente contra ellos", señalaron.

Oficina de denuncias

"Se han multiplicado las agresiones y amenazas a inmigrantes, homosexuales y personas de izquierdas, y muchas quedan impunes", añadió Benamar. "Mucha gente no denuncia por miedo, señaló Irene de la Cuerda.

La coordinadora considera que el apoyo institucional, médico y social a las víctimas de agresión neonazi no es suficiente y ha creado una oficina de denuncias, formada por abogados y trabajadores sociales. Este espacio estará abierto en la sede de la Federación de Barrios (San Vicente de Paúl, 26) todos los viernes a partir del 11 de junio.

Otro de los objetivos de la coordinadora "Por un Aragón Mestizo" es la elaboración de dossiers e informes anuales para informar sobre la situación y las actividades de los grupos neonazis en la Comunidad. También realizarán labores de sensibilización en colegios y diferentes asociaciones.

@@

Casi 1.500 personas marchan contra el polígono de Bardenas

El Periódico de Aragón 07/06/2004

Casi 1500 personas pidieron ayer el desmantelamiento del polígono de tiro de las Bardenas en la XVII Marcha Contra el Polígono de Bardenas. Una instalación que, aunque está situada en tierras navarras, afecta a la comarca cincovillesa, sobre todo a Ejea y sus barrios, en cuyas proximidades cayeron dos F-18 hace 4 años. Por ello, aunque la movilización se convocó desde la Asamblea Antipolígono de Tudela, también asistieron la Plataforma No a las Guerras de Ejea y Pueblos y la Asamblea Ciudadana contra las Guerras de Zaragoza, además de vecinos de la zona.

También estuvieron presentes responsables políticos de IU de Aragón como el coordinador General de IU Aragón, Adolfo Barrena, quien señaló que "las Bardenas deberían ser una zona para otras actividades como la agricultura y la vida en sí". Barrena explicó que este acto supone "una expresión de solidaridad y un grito de ciudadanos navarros y aragoneses unidos por el desmantelamiento del polígono de tiro".

Por su parte, el candidato de IU a las Elecciones Europeas, Miguel Angel Gracia, destacó que su formación política apostará en los próximos comicios por el cierre de todo tipo de instalaciones militares de uso estadounidense en tierras europeas, incluyendo la de Navarra. Otro de los asistentes aragoneses, el responsable de UAGA en las Cinco Villas, Eduardo Navarro, reivindicó que "ni un sólo palmo de estas tierras se utilice para ensayar guerras".

ACTOS REIVINDICATIVOS

Los actos comenzaron a las diez y media de la mañana en el puente del Ebro de Tudela con el homenaje a Gladys Del Estal, una joven de 25 años que murió a causa del disparo de un guardia civil durante una de las primeras movilizaciones antimilitares que hubo en la zona.

Más tarde, a las doce del mediodía, comenzó la marcha propiamente dicha. Todos los presentes se desplazaron desde los Aguilares hasta la entrada del polígono de tiro situado en el término municipal de Arguedas (Navarra), realizando así una andada de 8 kilómetros con pancartas y banderas reivindicativas. El calor no desanimó a los numerosos participantes, que según los organizadores fue superior a la edición pasada. La jornada finalizó con una comida popular.

La asamblea recuerda a Bono su rechazo al traslado del campo de tiro a Castilla-La Mancha

"Queremos que el ejercito recoja sus trastos en el 2008, limpie nuestra casa bardenera y nos la deje para la paz", exclamó Milagros Rubio, portavoz de la Asamblea Antipolígono. Según el manifiesto de la asamblea, que leyó Ruibio, el ministro José Bono evitó que se llevara esta instalación a Cabañeros, cuando era presidente de Castilla-La Mancha, con el apoyo solidario de las mismas asambleas y plataformas que a su vez están en contra del polígono de Bardenas.

Sin embargo, ahora que es ministro los asistentes le pidieron "que no convierta a quienes viven en el entorno de Bardenas, en rehenes de su nuevo oficio de ministro de Defensa". Otra de las preocupaciones que recogió el manifiesto fue el desconocimiento del material que se está utilizando para efectuar las pruebas de bombardeo. "Dicen que no se ha utilizado uranio empobrecido, pero tampoco se permite el control civil que pueda confirmarlo o desmentirlo", aseguró la portavoz.

@@

MUERDELAMANOQUETETAPALABOCA
(criminalización del movimiento social y respuestas de resistencia)

LUNES 7 JUNIO
Campus Universitario
Exposición fortuita y punto de información
(desde las 17 horas)

MARTES 8 JUNIO, 18'30 horas.
Biblioteca María Moliner
Mesa redonda con:
Loles Oliván (Comité de Solidaridad con la Causa Árabe).
Sira del Río (Mov. Feminista).
Carlos Olaya (Instituto Nacional Sindical).
Agustín Morán (Centro de Asesoría y Estudios Sociales).
Pedro Santiesteve (Asoc. Seguimiento y Apoyo a Pres@s Aragón).
Eladio Villanueva (Confederación General del Trabajo).

PROTESTO
junio de 2004.
protesto03@hotmail.com
(próximamente en nodo50.org)

@@

COAGRET-Coordinadora de Afectados por Grandes Embalses y Trasvases-Información-07/06/04
Email: coagret@jet.es

COAGRET os anima a participar en esta convocatoria, organizada por la Coordinadora de Itoiz que son miembros de la coordinadora de afectados por grandes embalses y trasvases COAGRET:

ITOIZ - SALVEMOS EL IRATI
CONCENTRACIÓN
PAMPLONA /IRUÑA , SABADO 19 de JUNIO, 18h.
Lugar: Estación autobuses Pamplona.
Coordinadora de ITOIZ - Itoizko Koordinakundea

Mas información:

Coagret - Coordinadora de Afectados por Grandes embalses y trasvases
C/ Contamina Nº 7 Entresuelo.
50003 Zaragoza
Email: Coagret@coagret.com
WEB <http://www.coagret.com>
Tlfno - 976392004
(Horario Oficina L-M-J de 19 a 21 H.)